

Pendant les travaux de la Poste des Coteaux, une solution provisoire est mise en place pour faciliter vos démarches



LA POSTE

Comme nous l'avons déjà fait lors des travaux importants du bureau du Centre-Ville, nous avons demandé aux responsables de la Poste de trouver une solution alternative permettant une continuité du service public pendant les travaux du bureau des Coteaux.

Celle-ci a été trouvée puisque **dès aujourd'hui un bureau de Poste provisoire est installé dans les anciens locaux de la Mairie de Quartier des Coteaux**, sur la place du marché.

Il vous permet de réaliser les opérations suivantes :

- retirer des colis et courriers en instance ;
- déposer des objets affranchis ;
- affranchir votre courrier à l'aide d'un automate.

A partir du 23 mars, les opérations habituelles reprendront dans un bureau de Poste totalement rénové, à quelques pas de la nouvelle Maison de Quartier que nous avons eu le plaisir d'inaugurer le 5 février.

Lundi 14 février 2011

- Publié dans : Argenteuil

Fiers d'être Argenteuillais !



>> Je souhaite m'engager aux côtés de Philippe DOUCET et de l'équipe Fiers d'être Argenteuillais

[cliquez ici](#)

Quelques stats

Depuis la création du blog en 2005 :

+ 500.000 pages vues

+ 150.000 visiteurs uniques

Et au mois de juin 2010 :

2845 visiteurs uniques

5808 pages vues

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Rémunération en droits d'auteur](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)